



MÁS FEDERACIÓN

Solidez de la Federación Nacional de Cafeteros permite que Cooperativas cafeteras puedan respaldar sus pendientes de futuros. Hoy el 69% del café pendiente fueron saldados, en el primer día de apertura del PLAN DE ACCIÓN SOLIDARIO -PAS- de la FNC.

Más de 22 millones de kilos de café a futuro, quedan saldados

Bogotá, DC Febrero 19 – 2025 -FNC-

A pocos días de haber creado el Plan de Acción Solidario -PAS- de la Fedecafeteros, como motivación para sostener la garantía de compra y como una solución para que las cooperativas con entregas pendientes de café a futuro desde el 2020, saldarán sus compromisos de café a futuro, tuvo un gran comienzo: en el primer día de firma para liquidar los 32 millones de kilos de café pendientes, las cooperativas que representan 22 millones de kilos de café, firmaron el acuerdo en la apertura del Plan.

La FNC presentó esta solución frente al Comité Nacional el pasado 12 de febrero; para proteger el interés general representado en la **garantía de compra**, lo que permite que estas cooperativas den el primer paso a una de las acciones anunciadas por parte de la Federación que dio el respaldo financiero al sector solidario.

Por su parte, Edgar Meneses Muñoz - Gerente de la cooperativa de caficultores del Cauca, destacó que “Creemos que la federación ha encontrado la solución ideal para que finalmente las cooperativas podamos sentir el alivio de poder trabajar tranquilamente sin el peso y la carga de los futuros. La cooperativa del Cauca hoy ha venido con su Presidente del Consejo de Administraci[on, el Director Ejecutivo y el representante del comité directivo, convencidos de que realmente esta sea una gran oportunidad para que los caficultores del departamento puedan tener una cooperativa que ya tiene resuelta buena parte de sus dificultades y en la seguridad de que encontraremos soluciones hacia adelante” resaltó

Entre tanto, Álvaro Jaramillo Guzmán- Director ejecutivo del comité de cafeteros de Antioquia uno de los departamentos de mayor producción del país, destaca que “con esta manera innovadora y creativa, la FNC le ha dado una solución al sector”. Jaramillo agregó que con el **PAS**, somos una nueva institucionalidad cafetera que le da brillo a la caficultura colombiana.

Las otras dos estrategias planteadas: cambio en el gobierno corporativo y el apoyo por parte del gobierno; tendrá anuncios en los próximos días.

El departamento de Nariño -con la primera cooperativa en llegar al acuerdo- también hicieron acuerdo las cooperativas de Salgar, Anserma y las cooperativas de los departamentos de Huila y Cauca, que en total representan el 69% de los futuros pendientes en la entrega de cafés, convirtiéndose en los primeros en hacer parte del PLAN DE ACCIÓN SOLIDARIO -PAS-.